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Verbale	riunione	del	30.11.2018	
Presso	Hotel	Church	-	Roma	

L’assemblea	inizia	alle	ore	16.00.	Le	Associazioni	presenti	sono	le	seguenti	:	

• Associazione	Italiana	Giovani	Parkinsoniani:	Lavore	Stefania,	Brigida	Zumbo,	Donatella	Di	
Umberto	

• Associazione	Parkinson	Parthenope:	Filippa	Santoro,	Marina	Agrillo	
• Associazione	Parkinson	Canavese:	Silvano	Chiartano	
• Parkinzone:	Marinella	Modugno	
• PGR	onlus:	contattata	telefonicamente	per	votazioni	
• Associazione	Parkinson	Sannio:	Ivan	Molinaro	
• Unione	Parkinsoniani	Perugia:	Anna	Maria	Veronesi	

Giulio	Maldacea	assume	la	veste	di	Presidente	di	Assemblea	e	Stefania	Lavore	quella	di	segretario.	  
 
Viene	deciso	come	canale	di	comunicazione	un	unico	indirizzo	mail	per	associazione	:	

1. Marinella	Modugno	per	Parkinzone	:	welfare@comitatoparkinson.it	
2. Anna	Maria	Veronesi	per	Unione	Parkinsoniani	Perugia	:	associazioni@comitatoparkinson.it	
3. AIGP	:	info@parkinsongiovani.com	
4. Silvano	Chiartano	per	Ass.	Parkinson	Canavese	segreteria@comitatoparkinson.it	
5. Ivan	Molinaro	per	Associazione	Sannio	associazione.sannio@comitatoparkinson.it	
6. Marina	Agrillo	per	Ass.	Parkinson	Parthenope		infoparkinsonparthenope@gmail.com	
7. Emanuela	Olivieri	info@parkinsongiovanile.it	
8. Alfonso	Mauro	alfonso.mauro@gmail.com	

Viene	presentato	il	progetto	“Educatore	al	movimento”	da	parte	di	Renato	Bavagnoli,	con	l’obiettivo	
di	porre	in	essere	una	“Scuola”	promossa	dal	Comitato	Italiano	Associazioni	Parkinson	ed	Accade-
mia	Limpe-Dismov.	Questa	\igura	non	sarà	associata	a	nessun	ente	proporre	di	sport	ed	ha	l’obietti-
vo	di	consentire	all’Associazione	di	erogare	direttamente	attività	\isica	adattata.	Il	progetto	viene	
approvato	all’unanimità.	

Si	procede	alla	votazione	del	Presidente	prendendo	atto	che	Grazia	Nardone	ha	ritirato	la	sua	can-
didatura.	Si	suggerisce	la	candidatura	di	Giulio	Maldacea	mentre	per	il	ruolo	di	Vice	si	ipotizza	Ivan	
MOlinaro.	Dopo	breve	discussione	a	cui	prende	parte	anche	Emanuela	Olivieri	via	telefono	in	viva-
voce.	All’unanimità	l’Assemblea	vota	Giulio	Maldacea	come	Presidente	ed	Ivan	Molinaro	come	Vice-
presidente.	

Vengono	poi	illustrati	ed	approvati	i	seguenti	progetti	che	vanno	a	costituire	gli	obbiettivi	per	2019:	
• Geoparkinson	(progetto	già	iniziato	da	Giulio	Maldacea	che	prevede	una	localizzazione	terri-

toriale	di	ospedali,	cliniche,	medici	ed	altro….	In	via	di	sviluppo);	
• Collaborazione	con	UCB	pharma	per	il	monitoraggio	dei	farmaci;	
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• Collaborazione	con	Chiesi	Pharma	(incontro	\issato	da	Giulio	Maldacea	il	4.12.2018,	atten-
diamo	report);	

• Istituzione	di	un	numero	SOS	parkinson;	
• Collaborazione	con	Equistasi	la	quale	ci	fornirà	i	contatti	da	loro	ricevuti	e	con		la	quale	sti-

puleremo	una	convenzione	per	noleggiare	ed	acquistare	i	dispositivi	a	condizioni	vantaggio-
se;	

• Campagna	acquisizioni	di	nuove	associazioni	(nella	speranza	futura	di	diminuire	la	quota	
associativa,	al	momento	rimane	di	100	euro	in	quanto	il	comitato	è	privo	di	fondi);	

• Neuroalleanza	(per	una	maggiore	importanza	a	livello	nazionale).	

Stefania	Lavore	si	impegna	a	preparare	un	webinar	in	cui	spiega	l’importanza	e	l’utilizzo	di	cel-
lule	staminali	riprogrammate.	Marinella	Modugno	si	impegna	ad	organizzare	un	altro	webinar	
sul	tema	“Parkinson	e	Lavoro”	coinvolgendo	anche	l’Avv.	Ingegneri	(F.	Minutiello).	

Non	avendo	una	nostra	piattaforma	webinar	chiederemo	all’Accademia	Limpe-Dismov	di	poter	
temporaneamente	utilizzare	la	loro.	

Non	essendoci	altro	da	discutere	l’assemblea	si	chiude	alle	19.40.	
 
	 Il	Segretario	 	 	 	 	 	 Il	Presidente	dell’Assemblea	


